

✓ *•Ante desaceleración de la actividad económica estadounidense*

# Banco Mundial prevé menor crecimiento para América Latina

**María Siu Lanzas**

*msiu@prensalibre.co.cr*

El Banco Mundial prevé que el crecimiento en América Latina y el Caribe disminuirá levemente en 2008 debido a la estabilización de los precios de los productos básicos y el impacto de la desaceleración de la actividad económica en Estados Unidos.

Aunque los precios altos son provechosos para los países que exportan productos básicos, otros -como las naciones de Centroamérica- resultan muy afectados ya que son impor-

tadores netos de alimentos y energía, señaló el banco.

"Lo positivo es que hay buenas noticias en América Latina", comentó Pamela Cox, vicepresidente del Banco Mundial para América Latina y el Caribe, durante una conferencia de prensa en Washington.

Cox afirmó que América Latina sigue estando bien preparada para enfrentar la crisis de los préstamos hipotecarios que se desencadenó en Estados Unidos. "América Latina se encuentra en una posición mucho mejor ahora que en el pasado. Los países tie-

nen superávit externos positivos, hemos visto la consolidación de las políticas presupuestarias y el fortalecimiento de las políticas del sector financiero en América Latina, situación que permite tener mayor resiliencia en el continente que en el pasado", destacó.

Sin embargo, explicó que aún no queda claro "cómo se verá afectado el resto del mundo" y advirtió que todavía hay peligros que acechan a la región, en particular en "los países que tienen fuertes lazos comerciales con Estados Unidos y los países que reciben una gran cantidad de remesas desde esa nación".